

Nuevos prelados para las SEDES EPISCOPALES DE VITORIA y VALLADOLID

Fueron presentados por S. E. el Jefe del Estado y nombrados por el Santo Padre

Madrid, 13. — El Boletín Oficial publica hoy los siguientes comunicados de la Jefatura del Estado:
De conformidad con el convenio vigente entre la Santa Sede y el Gobierno español, relativo a la provisión de diócesis, S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar al Santo Padre y este se ha dignado nombrar para la sede episcopal vacante por traslado de la sede de Vitoria, del Excmo. y Rvdmo. señor don Carmelo Ballester Nieto, al Ilmo.

señor don Luis Almarcha Hernández, vicario capitular de Orihuela.
S. E. el Jefe del Estado ha tenido a bien presentar al Santo Padre y este se ha dignado nombrar para la sede episcopal que hay vacante por promoción, a la sede arzobispal de Valladolid del Excmo. y Rvdmo. señor don Antonio García García, al Ilmo. y Rvdmo. Padre don José López Ortiz O. S. A. catedrático de la Universidad de Madrid. CIFRA.

La Conferencia Monetaria de Bretton Woods

Por causa de la URSS han surgido algunas dificultades

Bretton Woods, 13. — El portavoz de los Estados Unidos en la Conferencia Monetaria Internacional ha desmentido que la Delegación norteamericana haya cursado a Moscú un "ultimatum virtual" en relación con la aportación soviética de oro a los fondos de estabilización proyectados.

Sin embargo, declaró, ha habido algunas dificultades, entre la delegación soviética y otros países y entre estos y los Estados Unidos, respecto al suministro por la URSS de los informes concer-

nientes a su producción de oro y a sus haberes de este metal.
Se ha concedido un plazo que expira a las 18 horas de hoy, para contestar si están dispuestos a contribuir con su participación completa de oro para los fondos de estabilización. — EFE.

HOY, pronunciará un discurso el ministro secretario

Madrid, 13. — Mañana viernes, a las cinco de la tarde, el ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese, pronunciará un discurso en la clausura del segundo Consejo Nacional de Ordenación Social, que se retransmitirá por radio a toda España. — D. N. P.

Se mantiene la tenaz resistencia alemana en el frente italiano

EL V EJERCITO HA OCUPADO LAJATICO

En el Adriático la situación es invariable

Quartel aliado de Italia, 13. — Comunicado:
"Fuerzas terrestres El enemigo ha mantenido su tenaz resistencia frente a los ejércitos aliados en Italia, sin acusar síntomas de debilitamiento.
Nuestras tropas desalojaron metódicamente al adversario de sus puntos de apoyo en las alturas que ocupa actualmente.
Las fuerzas del V ejército han ocupado la ciudad de Lajatico, realizando un nuevo avance al este y el oeste.
En el frente del octavo ejército han sido realizados nuevos avances en las montañas a ambos lados del valle del Tiber.
Al oeste, nuestros elementos avanzados se encuentran a unos

tres kilómetros al sur del monte de Santa María, mientras que por el oeste se hallan aproximadamente a la misma distancia de Pietraluga. La situación en el sector del Adriático es invariable.
Aviación: Ayer se arrojaron bombas por las formaciones de bombarderos pesados sobre los objetivos ferroviarios del sur de Francia, entre ellos la estación de clasificación de Nimes, así como la de Miramar y puentes en Theoule sur Mer y sobre el río Le Var.
Unidades de la aviación táctica atacaron las vías de aprovisionamiento, los puentes ferroviarios los emplazamientos artilleros, los barcos y otros objetivos.
También se han efectuado ata-

ques contra los objetivos de Yugoslavia.
En la noche última nuestros bombarderos pesados atacaron la estación ferroviaria de clasificación de Brechia (Italia septentrional). Los aviones enemigos atacaron sin éxito, en las primeras horas de ayer un convoy a lo largo de la costa norteafricana.
Los cazas aliados combatieron al adversario. El convoy no experimentó daños. En estas operaciones se destruyeron catorce aparatos enemigos.
No regresaron 20 aviones propios.
La aviación aliada del Mediterráneo efectuó aproximadamente 1.700 vuelos. — EFE.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.023

Conte, Viernes 14 de Julio de 1944

Ejemplar 25 cts.

El gran contraataque alemán

Nuevo tanque alemán



"Pantera" se llama este nuevo tanque alemán que da excelentes resultados en los diversos frentes.

obliga a los británicos a retirarse de los pueblos, Colombelles y Saint Honorine

El segundo Ejército inglés está reagrupándose activamente

Gran Cuartel general interalido, 13. — Los grandes contraataques alemanes han obligado a los británicos a retirarse de los pueblos de Colombelles y Saint Honorine, al este de Caen, más allá del río Orne y del Canal de Caen.

Se declara en el Cuartel general aliado que el segundo ejército inglés se está reagrupando activamente para lanzarse al asalto al sur de Caen, donde se encuentra el grueso de las fuerzas blindadas alemanas que se calcula en cinco divisiones.

Los norteamericanos han efectuado avances pequeños pero constantes en siete sectores, continuando su marcha hacia el sur de la península de Cotentin.

La cota 92 es vital para las operaciones porque domina la región comprendida entre La Haye y Lessay, que se encuentran solidamente en su poder. — EFE.

ALOCUCION RADIADA DE Roosevelt

PREDICE LA DERROTA ALEMANA EN FRANCIA PARA DENTRO DE UN AÑO

Washington, 13. Roosevelt se ha dirigido por radio, con motivo de la fiesta nacional francesa del 14 de julio, prediciendo la derrota alemana en Francia para dentro de un año, declaró: "Veo con placer la perspectiva de que el pueblo francés celebre en 1945 su gran fiesta nacional en suelo liberado del invasor". — EFE.

Von Klugge realiza un viaje de inspección por la costa del Canal

Se mostró satisfecho de la situación de la defensa

Berlín, 13. — El mariscal von Klugge, nuevo comandante jefe alemán en el oeste, ha efectuado un viaje de inspección por la costa del Canal de la Mancha anuncia la Prensa alemana.
El primer día visitó el sector donde en la Primavera del 40, siendo jefe del cuarto ejército alemán, efectuó un avance hasta Abbeville, después de rebasar la prolongación de la línea Maginot. En el curso de este avance, Klugge tomó rápidamente Beulogne y Caais y atacó Dunkerque por el Oeste.
Comparando la situación ac-

tual con la de entonces, Klugge ha quedado bien impresionado de las defensas costeras.

Los jefes de las unidades defensivas del Ejército, de la Marina y de la Aviación le informaron detalladamente del estado de las fuerzas y del material. — EFE.

Reunión del Consejo Nacional de Sanidad

Madrid, 13. — Hasta las dos y treinta de la tarde ha estado reunido el Consejo Nacional de Sanidad, bajo la presidencia del ministro de la Gobernación.

El Dr. Palanca dió cuenta del estado sanitario de España, que salvo un pequeño foco de disentería en Cabra, es del todo satisfactorio.

Se adoptaron diversos acuerdos. — CIFRA.

Un telegrama de S. E. el

Alto Comisario

al presidente de la Diputación de Zaragoza

Zaragoza, 13. — S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Orgaz, ha enviado un telegrama a presidente de la Diputación, agradeciéndole el acuerdo de la Corporación de conceder la Medalla de Oro de la provincia a la primera Mehal-la de Tetuán. — CIFRA.

CORTES Españolas

DON ESTEBAN BILBAO SE RESTITUYE A SU CARGO

La sesión plenaria se celebrará hoy

Madrid, 13. — Se ha repuesto de su enfermedad el presidente de las Cortes don Esteban Bilbao, quien se ha restituido a su cargo.

Se reunió la Comisión presidida por Sancha, para estudiar el proyecto de Ordenación resinera.

En la sesión plenaria intervendrán Fernández Cuesta, que defenderá el proyecto de Justicia municipal; Olleros, que defenderá el proyecto de refundición del Código Penal. En el dictamen interviene el ministro de Justicia.

El señor Lapuerta hablará acerca del proyecto de Minas y el obispo de Madrid, como presidente de la Comisión de Educación Nacional, lo hará en defensa del proyecto de Protección Escolar, en el que a su vez interviene el ministro de Educación Nacional.

Además se aprobarán en la sesión de mañana todos los dictámenes que figura en el orden del día. — CIFRA.

Se espera una nueva entrevista entre Roosevelt y Churchill

Nueva York, 13. — Se prevé una nueva entrevista entre Churchill y Roosevelt, según informaciones de Washington.

Se añade que el camino ha sido preparado con la revisión por el presidente Roosevelt de la política respecto a De Gaulle. — EFE.

EDITORIAL

El Caudillo y los productores

Se acerca ya la jornada magna que ha de conmemorar en toda España el VIII aniversario del Alzamiento Nacional, fiesta también de la Exaltación del Trabajo, que nuestro Movimiento quiso recordar también en ese día.

Desde el día en que terminada la guerra, el Cuartel General del Generalísimo, pudo anunciar al mundo el último parte de la Victoria, puede decirse que la idea de laborar por el mejor nivel de nuestras clases productivas, ha sido siempre la constante preocupación de los que bajo la inspiración de nuestro Caudillo comparten con él la gloria y la responsabilidad de mandar.

La política social del nuevo Estado justo es reconocer que no ha sabido de treguas ni de altos en este sentido. Paso a paso desde la promulgación del Fuero del Trabajo, una serie de victorias que no son más que el triunfo del sentido humano y generoso de la justicia jalanan el camino amplio y resuelto de nuestra legislación social que puede situarse a la vanguardia de Europa en este sentido.

Continuamente las columnas de nuestra Prensa reflejan la actuación del Poder público en orden al mejoramiento de la vida de los productores. Es como una recta política cuya proyección generosa pudiera llamarse: viviendas protegidas, régimen de Seguros, Obra Sindical del Hogar y tantas otras impregnadas de generoso sentido.

Siendo así este afán del Caudillo hacia los productores, tiene que traducirse por agradecimiento en una cálida y respetuosa adhesión que en la jornada magna del 18 de Julio tendrá ocasión de manifestarse cordialmente.

Junta de Protección Social a Inquilinos menesterosos

AVISO

A partir del día 17 del actual se podrá retirar por la mañana en el Ayuntamiento (Conserjería) un impreso para solicitar los beneficios concedidos por la Ordenanza del Excmo. Sr. Delegado Gubernativo fecha 11 de abril último en favor de las clases menesterosas. Dicho impreso, una vez relleno, deberá depositarse en la misma dependencia.

Ceuta, 13 de julio de 1944. El Alcalde-Presidente local. Francisco Ruiz Sánchez.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

El día 15 del actual se celebrará en los jardines del Campo Militar de Deportes una verbena, desde las 23 horas.

Se ruega la asistencia de las chicas en trajes de gitanas, regionales o mantón de Manila. Ceuta, 13 de julio 1944. La Directiva

Pida un

JUMATE

FRIO

Deliciosa bebida refrescante a base de "mate" del Paraguay

Elaboracion WEIL

Funerales en Nuestra Señora de Africa por el alma de don José Calvo Sotelo

Ayer a las once horas tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa una solemne misa de funeral con responso y orquesta, aplicada por el eterno descanso del alma del protomártir de la Cruzada don José Calvo Sotelo.

Actuó de preste don Bernabé Perpén y como vestuarios los señores Artola y Los Santos.

En el lado del Evangelio se hallaba el ilustrísimo señor Vicario de la diócesis, acompañado de los Rvds. Padres don José Radriguez Martín y don Gregorio Landaluce y en el de la Epístola dos Padres Agustinos.

En el centro un severo túmulo cubierto con la bandera nacional.

Presidiendo la solemne ceremonia, se hallaba en lugar destacado el Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano, acompañado de sus ayudantes. Seguidamente en la presidencia de la derecha el Excmo. señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería; Ilmo. señor alcalde accidental, don Francisco Ritz; jefe local del Movimiento, camarada Coello; juez municipal, señor Trujillo; inspector provincial del Trabajo, don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco y gestores del Ayuntamiento, así como también el secretario del mismo, don Alfredo Meca; delegado comarcal Sindical, camarada Cazalla; y representaciones de los Cuerpos de Correos y Telégrafos, Teléfonos, Junta de Economía local y entidades oficiales y particulares de nuestra ciudad.

Por la presidencia militar, el Excmo. señor gobernador militar, don Rafael Santa Pau; Excelente señor contralmirante Pidal, jefe de las Fuerzas Navales; Excmo. señor Almirante general de Intervenciones; Excmo. señor general Moreno Palacios, inspector de Sanidad; Excmo. señor capitán de Fragata, Ramos Izquierdo, comandante de Marina; coronel Sotelo, jefe del Regimiento de Infantería número 54; y otras representaciones de todos los Cuerpos de la guarnición así como numerosos jefes y oficiales francos de servicio.

El resto de la iglesia se encontraba totalmente ocupada por numerosísimas personas, que oyeron la solemne misa con extraordinaria devoción y elevaron sus plegarias al Altísimo por la memoria de aquel gran español, que generosamente dió su vida por la Patria en los momentos difíciles y angustiosos para la existencia de España.

Espectáculos

"El Juez Harvey y sus hijos" en el "Apolo". (Mickey Rooney, Cecilia Parker y Jay Holden)

La popular familia Harvey está, de nuevo ante nosotros; con sus grandes y pequeños problemas intrínsecos, solucionados gracias a la habilidad del cabeza y del director del film. "El Juez Harvey y sus hijos" nos trae ahora a un Mickey Rooney un poco

relegado a otro plano, porque los problemas son, en esta cinta, algo más profundos y se hallan fuera del alcance del eterno simpático carácter del popular y joven actor.

La cinta está bien trazada y posee, como todas las de esta clase, un indudable sello de buen gusto y precisión cinematográfica. Mickey Rooney es el mismo de siempre, o lo que es igual: tan buen actor como se nos exhibió en las últimas producciones de la compleja y simpática familia Harvey.

"Albergue nocturno", en el "Cervantes" (Greta Gyn y Oyce Howard)

Las casas norteamericanas suelen producir, a menudo, alguna película musical, con mezcla de biografía del personaje a quien se ha dado la oportunidad de rodarla. A esta clase de producciones pertenece "Albergue nocturno", fastuosa, presentada con verdaderos ornamentos, a parte el aliciente natural e importado de unos números musicales y coreográficos que llaman la atención.

Decidida interpretación a cargo de Greta Gyn y Oyce Howard.

TETUAN

FUNERALES EN MEMORIA DEL SEÑOR CALVO SOTELO

En la mañana de ayer a las once se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias unos solemnes funerales por el eterno descanso del gran patriota español, don José Calvo Sotelo, con motivo de celebrarse el octavo aniversario de su cobardo asesinato.

El templo se hallaba ocupado por una gran concurrencia, presidiendo S. E. el Teniente general Orgaz, Alto Comisario, acompañado por el Excmo. señor general Ríos Capapé, jefe de esta División, asistiendo los señores Delegados de servicios de la Alta Comisaría, altas autoridades militares, comisiones y representantes de las unidades y cuerpos de la guarnición, de las dependencias y organismos civiles, jerarcas del Falange Española Tradicionalista y de las JONS y otras numerosísimas personas.

Ofició el Rvdo. Padre Benjamín Brazales, Superior de esta Misión Católica, siendo cantada la misa por la capilla de la Parroquia. Terminado el acto religioso, que resultó muy solemne, se cantó un responso ante el túmulo levantado en el centro del templo.

Descanse en paz el glorioso Caído, que todo lo dió por España.

CONSTITUCION DEL CONSEJO SUPERIOR DE ENSEÑANZA ISLAMICA

Hoy a la una de la tarde y en solemne sesión, en el teatro Nacional, se constituirá el Consejo Superior de Enseñanza Islámica de la Zona de Protectorado de España en Marruecos.

Asistirán S. A. I. el Jefe de la Zona, y S. E. el Alto Comisario, autoridades y comisiones de los distintos territorios del Protectorado.

REGRESO DE LAS CAMARADAS DE LA SECCION FEMENINA

Precedentes de Madrid donde han asistido a la segunda concentración Nacional de la Falange Femenina, regresaron a Tetuán las camaradas que de esta territorial fueron con tal objeto.

Las camaradas vienen contentísimas del acto celebrado. Sean bien venidas.

El Delegado de la Caja Sindical Firmado: Claudio Romero. V.º B.º

El Delegado comarcal sindical Firmado: Antonio Cazalla

Fruta hampañ

Exquisito refresco de frutas

Un producto "WEIL"

Noticias varias

PETICION DE MANO Por don Francisco Orellana de la Massa y para su hijo el oficial del Tercio del mismo nombre ha sido pedida la mano a los señores de Gutiérrez del Alamo (D. Eliseo), de su hija Amalia.

Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor habiendo sido fijada la boda para el próximo mes de septiembre.

ENFERMO Se encuentra enfermo el Oficial mayor de la Intervención municipal, don Antonio Muro Calderón, por cuya mejoría hacemos votos.

Depositaria Especial de Hacienda

- Libramientos al pago: D. Al-lal Maimón, pesetas 17.294'70. Don Al-lal Maimón, pesetas 22.059'45. Don Al-lal Maimón, pesetas 25.755'77. Ferrocarril Larache-Alcázar, 14.867'83. Ahmed Ben Mohamed El Urri-guel 104.740'44. D. Amar Maimón, 5.537'29. Compañía general de Carbones, 3.503'08. Don José María Borrás, pesetas 2.687'80. Banco Español de Crédito, 17.451'54. Don José Gargallo Vea, pesetas 13.948'28. Don Taleb Ben Mojtar El Harras 82.181'20. Sres. López Hermanos, pesetas 3.983'85. Don Miguel Ramírez Sánchez, 15.849'74. Don Ramiro Ortega Navas, 12.441'14. D. Al-lal Ben Mohamed Azmani, 24.130'18. Empresa de Aguas de Ceuta, 47.493'95. Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, 11.751'47. Ceuta, 13 de julio de 1944. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Caja Sindical del Seguro de Enfermedad

Delegación Comarcal Sindical

Por Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 27 de junio de 1944, en la que se dictan normas sobre el Seguro Obligatorio de Enfermedad, se concede a las Empresas derecho de elección para formalizar sus pólizas entre la Caja Nacional de Previsión, Organización Sindical o Entidad Colaboradora.

La Organización Sindical presta los servicios del Seguro a través de las Cajas Sindicales del Seguro de Enfermedad. Estas Cajas funcionarán apoyadas en la gran experiencia recogida durante varios años por las Obras Sindicales "Previsión Social" y "18 de Julio", y sus ventajas serán las siguientes:

- 1.º Los beneficiarios percibirán la totalidad de sus inversiones. 2.º Las cantidades reservadas al Instituto Nacional de Previsión serán las mismas que se concertan, y por lo tanto, habrá un mayor margen para que las prestaciones sean más beneficiosas. 3.º En la gestión, administración, pagos, declaraciones de derechos, cobros, y en general, en el desenvolvimiento de la Caja, estarán interesados los empresarios y los trabajadores, por ser estos los que formarán el núcleo más importante de su Consejo Asesor. Esta colaboración permitirá perfeccionar los servicios. 4.º Los gastos serán mínimos, ya que parte de ellos los soportará la Organización Sindical.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, a 11 de julio de 1944.

ANTES de comprar colonias "ROMA" a gravel visite

tiene los mejores perfumes y regala el envase Gong - Baby - Sueño de Oro - Virginia - Chipre

Cervantes núm. 8 (misma calle que Julián)



Trofeo general Orgaz

Campeonato de Natación Militar entre los equipos del IX y X Cuerpos de Ejército

Melilla a la cabeza de la clasificación, seguida de Ceuta

Hoy se disputará la última prueba puntuable

Con gran magnificencia y entusiasmo se vienen celebrando en la Base de Hidros las pruebas correspondientes al campeonato de natación militar entre los equipos campeones del IX y del X Cuerpo de Ejército (Trofeo General Orgaz).

Dieron comienzo en la mañana del pasado miércoles, continuando ayer jueves para terminar hoy viernes.

Actúa como jurado técnico el siguiente: Juez árbitro: teniente coronel de Infantería don Agapito Valriberas García; juez de salida: comandante de Intendencia don Francisco Carrillo de Albornoz; juez de campo: capitán de Infantería don Arcadio Vilella Ramudo; jueces: capitán de Infantería don Ramiro López Iglesias, capitán de Veterinaria don Pedro Lardies Bosque y teniente de Infantería don Mariano Conde Medina; cronometradores: tenientes don Miguel Muñoz García, don César Sevillano Calleja, don Angel Cándido López y don Gregorio Querol Postigo, actuando como secretario el capitán de Regulares señor Vilella.

El resultado de las pruebas disputadas en las dos primeras jornadas (días 12 y 13 es el siguiente, advirtiéndose que damos únicamente los dos primeros clasificados por ser los que puntúan.

DIA 12

100 metros libres.—Primero: Jorge Juandó Caramont (Artillería número 33, de Melilla), en un tiempo de 1 minuto, 11 segundos. Segundo: Emilio Millet Ledesma (Regimiento Oviedo 63 de Tetuán), en 1 m. 12 s.

400 metros libres.—Primero: Jorge Juandó Caramont (Artillería 33, de Melilla) en 6 minutos 30 segundos y 1/5. Segundo: Bernardo Sánchez Campillo (Agrupación de Tropas de Intendencia 9 de Ceuta), en 6 m. 45 s. 1/5.

DIA 13

200 metros braza.—Primero: Angel López Carmona (Regulares de Caballería 2 de Melilla) en 3 minutos, 25 segundos. Segundo: Pedro Tifias Sánchez (Regimiento Infantería 54, de Ceuta) en 3 minutos y 27 segundos.

Las pruebas deportivas de Feria

Parece ser que por la Comisión de Festejos de nuestro Ilustre Ayuntamiento se estudia detenidamente la confección de un vasto e interesante programa deportivo a celebrar durante la semana que durarán las fiestas en honor de nuestra Excelenta Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Se habla de dos grandes reuniones pugilísticas, de 4 carreras ciclistas, dos destinadas a profesionales y otras dos a aficionados, de una atractiva carrera de cintas para señoritas, de algunos partidos de baloncesto, de dos partidos de fútbol a base de fuertes combinados civiles y militares, de importantes pruebas náuticas en la bahía y de una acabada exhibición de atletismo con lo que casi toda la gama deportiva estaría representada en el referido programa.

En la tarde de hoy a las 6 y 30, se jugará un interesante encuentro de polo acuático. Se enfrentará el Unión Africa Ceutí al equipo melillense que participó en los campeonatos militares para el Trofeo General Orgaz.

100 metros espalda.—Primero: José González Fernández (de la Agrupación de T. de Intendencia 9, de Ceuta) en 1 minuto, 32 segundos 2/5. Segundo: Francisco Mata Planas (de Artillería número 33, de Melilla), en 1 m. 35 s. 2/5.

3 x 100 estilos (espalda, braza de pecho y crawl). Primero: equipo de Melilla. Segundo: equipo de Ceuta.

Salto (ángel adelante con carrera, ángel atrás y medio tirabuzón). Primero Enrique Franco Aguilar (Regulares de Caballería número 1, de Larache). Segundo: José Juandó Caramont (Artillería 33, de Melilla).

Después de estas dos jornadas la puntuación de los diferentes equipos es la siguiente:

- 1.º—Melilla, con 84 puntos.
2.º—Ceuta, con 54.
3.º—Larache, con 37.
4.º—Tetuán, con 20.
5.º—Tánger, con 3.

Hoy se celebrará la última jornada que sólo tiene una prueba puntuable: la de 1.500 metros libres.

Además tendrá lugar una exhibición de saltos voluntarios y un partido exhibición de polo acuático entre los equipos del IX y X Cuerpos de Ejército.

Todas las pruebas se efectuarán dentro de la más perfecta organización y en medio de un extraordinario entusiasmo por parte de los concursantes.

Dos nuevos clubs en Marruecos

Ya tienen vida propia y han solicitado jugar en los próximos campeonatos regionales de segunda categoría, dos nuevos clubs balompédicos.

Uno es el Deportivo Melillense (de Melilla) y el otro el C. D. Tetuán (organizado por Educación y Descanso).

Ambos se disponen a escalar un puesto en la primera regional.

El fútbol marroquí cuenta ya, pues, con dos sociedades más, de cuyo entusiasmo y decisión cabe esperar lo todo.

Nuestro saludo al Melillense y al Tetuán, unido al deseo de que su vida que ahora comienza se vea cuajada de éxitos en los terrenos deportivos.

Arbitros para los partidos de Larache

Para dirigir los encuentros que tendrán lugar en Larache con motivo del Glorioso Alzamiento Nacional han sido designados los siguientes colegiados:

Sevilla-P. D. Larache, señor Prado.

Betis-P. D. Larache, señor Reyes.

Sevilla-Betis, señor Escudier.

POLO ACUATICO

En la tarde de hoy a las 6 y 30, se jugará un interesante encuentro de polo acuático.

Se enfrentará el Unión Africa Ceutí al equipo melillense que participó en los campeonatos militares para el Trofeo General Orgaz.

Dicho encuentro tendrá lugar frente a la Base de Hidros.

EN HONOR DE SAN CRISTOBAL Automovilismo celebró durante el pasado domingo y lunes, diversos actos en honor de su santo Patron, San Cristóbal, actos que revistieron el máximo esplendor, dentro de la más perfecta organización.

ACTO DE CLAUSURA DE CURSO A las ocho de la tarde del jueves, tuvo lugar en el Colegio Salesiano de San Ramón, el acto solemne de clausurar el curso por las cuatro ramas de Acción Católica, las cuales ya lo habían hecho por separado anteriormente.

De este acto daremos una amplia información en el día de mañana.

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

REGISTRO CIVIL

Nacimientos

Emilia Trillo Rodríguez, José Muñios Delgado, Isabel Rodríguez Benitez y Juan Manuel Cios Carrasco.

Defunciones

Carmen García Oliva, de 7 meses, natural de Algeciras (Cádiz); Nicolás Melgar García, de 3 años, natural de Algeciras (Cádiz); Francisco Palma Valenzuela de 77 años, natural de Jimena de la Frontera (Cádiz).

Matrimonios

María Antonia González Arroyo con Manuel Melgar Arroyo.

Desde La Línea

Manolete

reaparecerá el domingo en La Línea

Hoy han llegado de Madrid los diestros Barrera, Paco Lara y Dominguín acompañados por el señor Becerra. Todos ellos han sido invitados a una fiesta que se celebrará en la mañana de hoy viernes en un hotel de Gibraltar.

Se ha recibido un telegrama del apoderado del diestro cordobés Manolete, en el cual se confirma que el célebre diestro reaparecerá el domingo 16 en La Línea. Manolete es esperado hoy viernes y también marchará a la fiesta organizada en Gibraltar.

Hay verdadera satisfacción entre los aficionados y público en general al saberse que el día 16 Manolete alternará junto a Vicente Barrera y Dominguín.

BOXEO

Peiró sigue en posesión del título nacional de los mediano-ligeros

SU TRIUNFO SOBRE LOPEZ, SIN EMBARGO, FUE PROTESTADISIMO

Barcelona, 13. Francisco Peiró se ha proclamado campeón de España del peso, mediano-ligero al vencer al aspirante Eduardo López a los puntos.

La decisión arbitral fué protestadísima, teniendo Peiró que salir protegido por la fuerza pública, pues los espectadores queríanle golpear en vista de que se le dió una victoria inmerecida.

Al gallego Eduardo López que hizo una gran pelea, se le despidió con una fuerte ovación.—ALFIL.

FERRER NOQUEO A MARTINEZ PERALES

Barcelona, 13. —Para disputarse el campeonato de Cataluña del peso mediano-ligero se enfrentaron José Ferrer y Martínez Perales.

Venció el catalán Ferrer por fuera de combate, adjudicándose por tanto el título.—ALFIL.

Resumen Nacimientos, 2 varones y 2 hembras. Total, 4; defunciones, 3; matrimonios, 1.

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA ofrece sus excelentes servicios. Plaza Generalísimo Franco.

TAURINAS

La corrida de la Palma Continúa la animación despertada con motivo de la corrida de la Palma en el próximo mes de agosto en la cual actuarán los tres hermanos Bienvenida. Según nuestras noticias, la empresa, ha concedido facilidades de pago, a fin de que semanalmente se pueda ir satisfaciendo el importe de las localidades.

También parece que van por muy buen camino las gestiones encaminadas a la obtención de servicios especiales de buques de Ceuta y Tánger, como asimismo con La Línea y Gibraltar, aparte de los ferrocarriles, por la línea a Bobadilla.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

FUERTE NIEBLA

En la tarde de ayer se extendió por toda la ciudad una fuerte y espesa niebla, que llegó a hacerse tan intensa que a treinta metros no se distinguían con facilidad los objetos o personas. El barco correo de Gibraltar tardó bastante tiempo en atracar en nuestro puerto, debido a no encontrar la entrada del mismo. Al llegar la noche, se aclaró y desapareció totalmente.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros Pasa unos días entre nosotros veraneando la gentil primera actriz de Galas Juveniles, compañía titular del Teatro San Fernando, de Sevilla, Teresita Ennert, notabilísima ballarina.

Próximos enlaces

El próximo domingo en la parroquia de Nuestra Señora de la Palma tendrá lugar el enlace matrimonial de la bella señorita Isabelita Infantes Córdoba con el director del Hotel Reina Victoria de Ronda, don Cristóbal Reina Pérez.

Por anticipado nuestra enhorabuena.

En la capilla de los Ancianos Desamparados, contraerán matri-

monio el próximo domingo día 20, la simpática señorita María del Carmen Fernandez Martín con el joven don Emilio Roca Morilla. Nuestra anticipada y sincera felicitación.

Alquilase en Rinconillo casa probabilidades utilizar para Bar. Otra casa útil vivienda aneja a la anterior. Informes: Rinconillo, a Pedro Quiñones.

Inauguración en el Museo Arqueológico de las nuevas salas construidas

Asistieron los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional

Madrid, 13.—Con asistencia de los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional, Jordana e Ibáñez Martín, se ha celebrado esta mañana en el Museo Arqueológico la inauguración de las nuevas salas construidas. Acompañaban al ministro el Nuncio de Su Santidad, el director general de Bellas Artes, el jefe del Departamento de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores y representantes diplomáticos de la Argentina, Brasil, Ecuador, Chile, Nicaragua, Venezuela, El Salvador y otros países hispanoamericanos, el agregado cultural de la Embajada de los Estados Unidos y gran número de personalidades, entre las que se encontraban el conde de Casalmarqués, el director del Círculo de Bellas Artes, directores de los museos Naval y Arqueológico y numerosos académicos y críticos.

El ministro de Educación pronunció breves y elocuentes palabras exaltando la significación del acto que se celebraba que es un lazo más de España e Hispanoamérica.

Anunció la próxima inauguración de la Casa de América en la Ciudad Universitaria.

Terminado el discurso del ministro de Educación que fué acogido con aplausos calurosos, fueron recorridas las diversas dependencias e instalaciones, elogiándose por todos los visitantes.

Las colecciones que se guardan tienen un inmenso valor científico como material.—GIFRA.

Enfermedades de los OJOS El Doctor MAYOR SAENZ DEL INSTITUTO OFTALMICO DE MADRID Pasará consulta especial de Enfermedades de los OJOS en ALGECIRAS, en el HOTEL HISPANO, los días 19 de julio por la tarde, de 5 a 7. Día 20 por la mañana, de 10 a 1 y tarde, de 5 a 7. Día 21, por la mañana de 10 a 1, y tarde de 5 a 7, y día 22, soiamante por la mañana, de 10 a 1. Operaciones de los Ojos, Rijas, Cataratas, etc., etc. GRADUACION DE LA VISTA. NOTA. — Consulta. previo número.

La Unión y El Fenix Español COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.) Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21 Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros.

Lotería Nacional

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 500 pesetas

UNIDAD	DECENA	CENTENA	DOS MIL	TRES MIL	CINCO MIL	SEIS MIL	SIETE MIL	OCHO MIL	NUEVE MIL	DIEZ MIL	ONCE MIL	DOCE MIL
9												
87												
108	122	127	128	146	151	191						
194	256	285	307	314	338	340						
349	364	388	470	477	545	500						
636	697	725	794	990	810	954						
963	977											
066	075	086	110	191	213	277						
298	307	346	385	470	514	544						
553	554	568	583	595	608	661						
704	724	738	735	800	814	820						
879	911	921	924	943								
031	048	061	064	072	089	144						
148	151	178	203	249	242	359						
362	421	451	481	489	506	525						
561	567	574	641	669	710	723						
750	773	776	797	947	958							
008	010	113	115	126	127	257						
338	376	419	428	445	479	497						
503	540	542	548	565	622	704						
729	768	779	794	898	921	993						
011	024	047	116	151	160	165						
236	260	262	264	274	282	284						
327	395	421	449	459	465	474						
477	484	549	552	572	602	618						
649	668	685	701	731	717	765						
790	800	803	884	899	901	908						
944	970											
020	038	046	063	091	104	114						
148	259	270	290	295	300	306						
310	331	332	374	403	435	455						
475	505	535	545	557	683	721						
746	830	841	842	880	901	912						
943												
019	024	084	095	189	319	413						
440	465	490	587	677	757	777						
794	800	846	911	924	954							
014	039	062	082	084	097	125						
180	203	276	279	339	364	379						
396	428	441	491	535	539	545						
589	612	620	628	664	679	814						
822	864	900	947	975	935	987						
004	113	141	186	198	211	248						
333	335	337	368	595	474	414						
443	452	464	465	512	564	595						
606	615	616	669	698	711	717						
863	948	985										
025	075	126	138	154	206	236						
247	271	294	315	323	325	334						
361	381	399	425	463	477	542						
560	583	612	623	649	665	666						
669	720	749	753	763	770	786						
824	844	862	867	912	976	981						
032	108	147	153	174	197	255						
263	331	369	415	422	433	464						
468	497	509	519	545	564	566						
575	569	670	689	722	740	745						
755	774	769	825	841	872	881						
948	954	969	980									
012	024	045	054	068	108	156						
257	258	274	496	427	480	507						
532	590	603	615	628	646	647						
680	795	838	937									
002	012	030	046	136	143	168						

PREMIOS MAYORES

Número	Premio	POBLACIONES
22.294	150.000	Barcelona Tarifa-Campillos y Catalunya
26.480	90.000	Barcelona-Madrid
36.680	50.000	Santo Domingo de la Calzada-Sevilla Salamanca
1.763	3.000	Oviedo-Sevilla Barcelona-Zaragoza
2.116	"	CEUTA-Madrid-Jerez-Ronda-Barcelona
8.79	"	Palma de Mallorca-Santa Maria de Ortigueira
13.697	"	Huelva-Barcelona
20.177	"	Zaragoza-Sevilla-Córdoba-Barcelona
35.032	"	Pola de Siero-San Sebastián-ALG.CIRRS-Vigo
40.968	"	Santander
42.591	"	Orduña
43.412	"	Santander
49.869	"	Barcelona
188 283 304 307 324 390 488		119 127 174 219 221 223 225
501 524 534 513 680 618 650		364 394 408 419 450 457 492
609 721 776 789 789 813 818		639 555 567 568 639 735 742
834 856 866		835 903 997
015 022 051 093 140 144 177		011 050 103 128 134 205 212
293 326 346 347 349 353 354		239 258 267 269 319 340 346
481 482 848 516 544 735 744		467 411 421 438 498 600 614
762 801 833 946 882 895 917		632 684 757 756 751 832 814
983 961		858 871 890 924 999
025 034 038 045 063 075 103		002 030 049 072 078 086 095
114 144 183 233 295 312 317		125 157 185 221 228 276 279
328 334 386 394 425 437 448		287 308 354 385 402 421 424
474 489 525 545 540 607 615		440 448 478 504 525 622 624
625 664 673 680 698 721 731		626 627 650 656 686 771 821
772 838 854 886 946 950 987		885 946 963 970 975
043 073 076 077 124 161 171		016 033 174 177 185 194 203
172 288 305 316 322 362 373		223 238 281 285 283 326 363
376 392 427 462 478 485 507		369 372 395 411 441 526 530
534 580 651 663 570 690 708		539 589 608 624 743 710 729
747 810 818 830 834 846		793 795 817 864 879 891 919
002 004 108 029 035 055 122		017 069 001 105 110 137 197
135 162 164 170 202 237 320		220 199 242 257 264 278 318
337 356 364 482 490 512 577		348 371 376 382 393 318 446
546 586 603 677 710 757 768		456 501 510 530 560 562 570
818 839 854 913 921 929 937		586 592 602 605 700 701 732
940 953 993		762 816 876 896 877 913 931
014 054 058 074 030 120 129		961 971 982
189 176 191 229 230 247 263		004 014 042 081 091 127 034
264 287 305 447 448 455 529		067 213 308 343 353 365 420
584 620 642 697 699 700 743		450 464 465 484 499 508 527
776 838 848 860 891 953 969		601 604 650 656 678 703 717
988 994		753 759 765 821 824 957
015 020 047 053 095 116 118		044 114 150 161 171 175 200
151 215 224 250 283 303 308		233 236 266 275 289 316 349
311 381 392 464 467 482 573		362 425 443 459 493 502 504
615 750 800 811 818 837 845		548 573 612 645 692 736 741
847 865 871 896 963 980		751 769 775 810 851 867 889
030 052 077 102 150 162 167		922
167 183 192 227 253 305 337		001 004 027 034 053 065 079
386 388 412 479 516 518 510		089 090 013 137 147 179 193
584 594 598 624 719 757 764		109 227 267 287 305 334 343
789 798 804 814 834 911 944		352 365 369 384 433 434 456
945 957 958 997		458 459 468 525 604 625 631
018 043 048 059 064 094 101		638 702 715 753 800 804 819
		840 876 926 970 976 992
		054 059 065 116 175 193 214
		222 280 350 375 383 414 522
		547 603 618 666 675 719 727
		760 777 785 820 874 912 954
		977 993
		011 032 091 105 118 147 152
		164 191 193 213 230 259 212
		356 357 370 472 537 543 576
		604 620 687 730 738 817 803
		846 847 896 908 035 048 976
		002 023 027 098 115 113 114
		123 131 139 156 160 174 178
		184 210 234 279 304 327 367
		373 379 383 418 440 460 478
		483 510 515 555 564 568 587
		592 624 636 714 751 763 845
		920 990
		000 004 088 121 133 212 228
		249 296 315 321 375 376 382
		387 419 466 468 478 513 537
		561 633 644 668 704 715 722
		736 754 759 778 794 795 818
		837 869 946 966
		025 092 158 224 289 322 338
		444 483 513 541 565 581 597
		637 678 700 724 738 753 788
		983
		014 072 088 128 149 206 317
		455 465 492 509 512 513 677
		732 768 828 891 931 980 997

471 474 500 529 535 593 595
 619 655 682 697 619 707 731
 735 738 763 766 770 816 833
 891 953 980 991

CUARENTA Y SEIS MIL
 010 026 031 036 046 061 129
 138 142 167 187 271 340 368
 429 431 470 478 487 499 500
 624 645 653 680 683 684 729
 741 765 797 805 819 870 854
 985 990

</

Funerales por el alma de Calvo Sotelo

En San Francisco el Grande se celebró un solemne funeral organizado por FET y de las JONS

Asistieron altas personalidades del Estado y la Falange

Madrid, 13.—En la iglesia de San Francisco el Grande, organizados por FET y de las JONS se han celebrado a mediodía solemnes funerales por el alma de Calvo Sotelo.

Al lado del Evangelio se situó el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo y Garay y al pie del mismo los miembros del Gobierno, figurando el ministro de Asuntos Exteriores, conde de Jordana; presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Silba; ministro de la Gobernación, camarada Pérez González; de Marina, almirante Moreno; del Aire, general Vigón; secretario general del Movimiento, camarada José Luis de Arrese; de Justicia, don Eduard Aunós; de Educación Nacio-

nal, camarada Ibáñez Martín; de Obras Públicas, don Alfonso Peña y de Comercio, camarada Carceller.

A continuación ocupó un asiento el capitán general de la I región militar, teniente general Saliquet.

Frente al altar y en otros lugares estaban los miembros de la Junta Política y la mesa de Cortes, hallándose entre otros el camarada Arias Salgado, vicesecretario de Educación Popular, camarada Manuel Valdés, vicesecretario de Servicios; camarada Sanz Orrio, delegado nacional de Sindicatos; camarada Castiella, director del Instituto de Estudios Políticos; camarada Alfaro, vicepresidente de las Cortes y marqués de la Valdavia.

En otros lugares se colocaron los presidentes de los Altos Tribunales del Consejo de Estado; del Alto Estado Mayor, general Dávila; del Tribunal Supremo, don Felipe Clemente de Diego; del Consejo Superior de Economía, señor Zumalacarré; y del Alto Tribunal de Justicia Militar, general Ruiz del Peral.

En sitios destacados se encontraban los hermanos de don José Calvo Sotelo, don Joaquín y don Luis.

En sitios destacados el Cuerpo diplomático acreditado en España y a cuyo frente figuraba el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cioognani, con los embajadores de Alemania, Portugal y Francia, los ministros plenipotenciarios de Japón y China nacional.

Asistieron numerosos generales entre ellos Millán Astray, Gómez Ulla, Rada, Hungría, Doriga, Sánchez Gutiérrez y Gallarza. Los subsecretarios de Marina, Aire, Justicia e Industria, Trabajo y a continuación los directores generales de los distintos departamentos ministeriales.

Igualmente formaban el Ayun-

tamiento y la Diputación en pleno con su alcalde y presidente, respectivamente, el director general de Seguridad, representaciones nutridas de los cuerpos y armas de la guarnición y del Colegio de Abogados del Estado.

En la misa ofició el delegado general de la Orden Franciscana, P. Zuluaga, ayudado por los PP. Franciscanos, Molina e Ibáñez.

Finalmente el obispo de Madrid-Alcalá, revestido de Pontifical entonó un solemne responso.

El templo de San Francisco el Grande se hallaba repleto de público.—CIFRA.

Madrid, 13.—En la iglesia de San José, a las once de la mañana de hoy se celebró una misa por el alma de don José Calvo Sotelo en la capilla de Santa Teresa, organizada por la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.

Entre la concurrencia figuraban el hermano de don José Calvo Sotelo, don Joaquín, vicepresidente de la Academia y otras muchas personalidades así como numerosísimo público.

Después de la misa se rezó un responso.—CIFRA.

Dice el parte aliado

HA SIDO CONQUISTADA LA SALMONERIE, al SE. del bosque de Mont Castre

Gran parte de la ciudad de La Taule está ocupada

Gran Cuartel del Cuerpo expedicionario aliado, 13.—Comunicado:

“Los aliados continúan obligando a los alemanes a retirarse de la base de la península de Cherburgo y se encuentran ahora a cinco kilómetros de la Haye du Puiet.

Ha sido conquistada La Salmonerie, al sureste del bosque de Mont Castre.

Al sur de Sainteny, nuestras unidades mantienen La Maugerie y La Roserie.

Las tropas aliadas convergen al sur de Saintandre, efectuando su unión en el río La Taule. Gran parte de aquella localidad se encuentra en nuestro poder.

La Meauffe fué contorneada en el curso de un avance hacia el norte de Saint Lo y ha sido limpiada de enemigos y Saint Pierre Semilly ha sido ocupada después de haber franqueado la carretera de Saint Lo-Berigny.

Nuestras fuerzas rechazaron los reiterados contraataques alemanes contra nuestras posiciones en la carretera de Caen a Evreux.

Operando estrechamente con el apoyo de las fuerzas terrestres, nuestros cazas, provistos de bombas y proyectiles cohetes, despegaron las bases normandas se registraron ayer numerosos éxitos en sus operaciones contra los convoyes e instalaciones del territorio ocupado por el enemigo, vehículos blindados y depósitos de reparaciones de carros.

Redujeron al silencio los emplazamientos de cañones y morteros.

Los aliados

atacaron ayer fuertemente al nordeste de Saint Lo

La infantería alemana contraatacó energicamente

EN EL VIRE Y EN LOS PANTANOS DE GEORGES SE LIBRAN ENCARNIZADAS BATALLAS

Poca actividad en el sector de Caen

Gran Cuartel General del Führer 13.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

En la región de Caen y al oeste de esta localidad, el enemigo a causa de sus elevadas pérdidas se limitó ayer a reforzar su actividad artillera.

Atacó nuestro frente al nordeste de Saint Lo después de una intensa preparación de artillería que duró varias horas apoyada por poderosas formaciones de aviones de bombardeo.

Nuestros paracaidistas y tropas de infantería rechazaron todas las tentativas de penetración e inflingieron al adversario considerables pérdidas.

Entre el Vire y el sector de Saint Eny así como entre los pantanos de Georges y la costa continuaron en toda la jornada los encarnizados combates.

Numerosos ataques fueron rechazados en dichos sectores y las brechas locales abiertas se cerraron mediante contraataques.

Sobre la cabeza de puente y sobre los territorios ocupados del oeste por el enemigo se derribaron 23 aviones. En Francia han sido muertos 189 terroristas.

Continúa el intenso fuego del arma “V-1” contra Londres.—EFE.

La cota 112 DE NORMANDIA es un cementerio de cañones, carros y hombres

Los ingleses, después de conquistar un bosque, hubieron de replegarse ante los tanques “Pantera” alemanes

Londres, 13. — La cota 112 en Normandía es hoy un cementerio de cañones, carros y hombres, que ni los ingleses ni los alemanes pueden reivindicar como suyos, escribe el corresponsal aliado de guerra en el Cuartel general de las fuerzas expedicionarias.

Desde hace tres días —añade los combates más furiosos se están librando en la base de la costa y sus vertientes, sin que hasta ahora ninguno de los dos bandos haya logrado una decisión.

Una de las luchas más encarnizadas se desarrollaron ayer noche cuando la infantería británica penetró en un bosque situado al norte de la cota 112 para destruir los nidos de ametralladoras alemanas. Estos se liquidaron, en efecto, pero los ingleses tuvieron que replegarse ante la aparición de los carros alemanes “Pantera” que evolucionaban por la región de la batalla desde el comienzo. — EFE.

La guarnición alemana ha sido retirada de Vilna

Berlín, 13. — La Oficina Internacional de Información comunica que la guarnición alemana de Vilna ha sido retirada de la ciudad después de la destrucción de todas las instalaciones militares y de haber sacado todo el material de guerra que se encontraba en ella. — EFE.

En la costa de Liguria y al suroeste de Cita di Castello se registraron ayer operaciones de cierta envergadura

EL FUEGO CONCENTRADO DE LA ARTILLERIA ALEMANA NEUTRALIZO LOS AVANCES

DEL PARTE ALEMAN

“Italia: Sólo se registraron ayer operaciones de cierta envergadura en la costa de Liguria y al suroeste de Cita di Castello.

El enemigo a pesar del fuerte apoyo de su artillería y de sus elementos blindados, no pudo lograr más que insignificantes éxitos en algunos puntos.

La mayoría de sus avances se rechazaron por contraataques o por el fuego concentrado de nuestra artillería”—EFE.

Prosigue la lucha defensiva en todos los sectores del frente DEL ESTE

Las bajas soviéticas aumentan sin cesar, tanto en hombres como en máquinas

La heroica guarnición de Vilna continúa defendiendo la ciudad

DEL PARTE ALEMAN

“En la parte meridional del frente del Este se rechazaron los asaltos locales de los bolcheviques.

En la región de Kovel los ataques reiterados del enemigo fracasaron con grandes pérdidas soviéticas.

En el sector central prosiguen los duros combates defensivos entre el Pripet y el Dvina.

Al oeste de Zczara fueron contenidos todos los ataques soviéticos.

Nuestras divisiones libran encarnizados combates al sur de Vilna y continúan desplegándose en dirección oeste.

En las proximidades de Gita nuestras tropas han infligido a los bolcheviques sensibles pérdidas en un vigoroso contraataque.

La guarnición de la ciudad de Vilna defendió ayer los barricos occidentales contra el ataque de los soviets.

En el sector suroeste y sudeste de Dunaburgo nuestras tropas se hallan empeñadas en duros combates contra potentes fuerzas adversarias.

Al oeste de Opuska, se rechazaron varios ataques enemigos bastante fuertes.

Las brechas abiertas por los bolcheviques se cerraron.

Las formaciones de aviaciones de bombardeo siguieron apoyando la lucha defensiva de nuestras tropas de “a con bombardos y con ataques de las armas de a bordo habiendo infligido a los soviets nuevas pérdidas sobre todo en la región de Dunaburgo-Vilna”.—EFE.